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令和元年に発生した台風１５号、１９号、１０月２５日大雨は千葉市にも大きな傷跡を残しました。 

被害に遭われた方々に改めてお見舞い申し上げます。自然災害や感染症等に対する危機管理を徹底し 

安全・安心なまちづくりに邁進してまいります。 
 
 
 
● 感染が心配なとき ～受診方法～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
● 千葉市の新型コロナウイルス検査実績（1月 29日～3月 26日現在） 

市内在住で、PCR検査を受けられた方 296 人  内陽性１名（既に退院されています。）  

＊3月 27日現在 陽性の方が 1名増えました。  
                                  

● 学校関係 

令和 2年 4月 6日より、市立小・中・高等学校の課程を開始します。夏休みは短縮になります。 

夏休み ７/１３~８/２９  変更後 ７/２０～８/２９ 千葉市教育委員会学事課（043）245-5936  

犯罪から市民を守るためには正確で迅速な情報が不可欠。前任期

中、私は市の犯罪情報の配信システムを改善してまいりました。 

これからは犯罪を抑止し検挙率を上げるために、防犯カメラの 

設置、運用が重要です。市設置の防犯カメラについて警察からの

画像提供依頼は７７件（H30）。捜査に有益だった情報は８４%にも

なります。市は自治会にも補助金を出し、防犯カメラ設置を推進し

ています。しかし警察が防犯カメラデータを入手するのには時間がかかります。 

そこで防犯カメラのデータをネットワーク化し、市が管理することで迅速に初動捜査にとりかかれるよう

にすべきと提言しました。（令和 2 年 3 月議会）  
 

                                   
                                                            
外国人による不法占有、不法投棄、サイクリングコー

スのルール策定やトイレの設置など、私は花見川の多

くの問題を議会で取り上げてきました。 

花見川は重要な観光資源です。エリアマネシジメント

により花見川の利活用を進めることは、地域課題の 

フットワークの良さで市民に直結！
議会レポート  令和元年ダイジェスト  

千葉市議会議員  花見川区唯一の無所属  ３期目  

 

２週間以内に・・・①感染者と濃厚接触をし、発熱または呼吸器症状がある  ②流行地域へ渡航

歴がある、または渡航歴がある方と濃厚接触し、発熱 37.5 度以上かつ呼吸器症状がある。 
 

保健所で相談    
帰国者・接触者相談センター （043）238-99６６ 

 帰国者・接触者外来で診察 （医療機関の判断で PCR 検査） 

上記以外の方で・・・「風邪のような症状」「３７．５℃以上の発熱」「強いだるさや

息苦しさ」が４日以上続く場合（高齢者・基礎疾患あり・妊婦の方は、2 日以上）  
 

かかりつけ医などの 
医療機関 

議会での活動 2019年 4月～2020年 3月 ダイジェスト 

警察庁「刑法犯に関する統計資料」より 

 

防犯カメラで犯罪抑止 

花見川をあらゆる世代のアクティビティの拠点に 

新型コロナウイルスについて  

キャンプとカヤック試乗会 



解決に繋がり、魅力を創出、地域の価値を高めることになります。市は民間団体の活動を支援していく

べきと提言しました。（令和元年 9 月議会、6 月、7 月、12 月現地視察） 

 

 

様々な地域課題を解決するには、学校と地域社会の連携強化が不可欠です。 

私は、平成 24 年に学校支援地域本部（地域が学校を支える仕組み）を提言、 

それに応え市は当初は 1 校導入、現在は 36 校まで拡大しております。 

そこで今回は、コミュニティースクール（地域が学校の運営に加わる）の導入を提言

し、モデル校を設置するとの答弁を引き出しました ！  （令和年元年 12 月議会） 

 

 

平成 29 年 9 月に脱財政危機宣言が解除されましたが、財政が好転したとは到底いえない状況に 

あります。内閣府が発表した 10 月の景気動向指数は、東日本大震災以来、8 年 7 カ月ぶりの悪化と

なっております。このような状況で議員ボーナスを引き上げるには慎重を期すべきと反対しました。   

（令和元年 12 月議会） 

 

 

反政府デモが続き、死者や多数の負傷者が出ている香港。私はこの事態を「深く憂慮する」との内容

を盛り込んだ決議案の提出を訴え、賛成討論を行いました。「３０年前の天安門事件の悲劇は２度と 

起こしてはならない、自由は全人類が長年にわたって獲得してきた至上の価値である。」と主張し、 

全会一致で可決されました。これは政府や国会が傍観する中で、隣人の香港市民の自由を擁護する 

という議会の強い意志で、政令市では初めてのものです。 （令和元年 12 月議会） 

 

 

淑徳大学コミュニティ政策学部・矢尾板俊平研究室では、千葉市議会議員の議会活動についてデータ

ベースを作成。桜井たかしの質問率は１００％、トップの成績で、現在も更新中です。多岐にわたり市政を

前進させております。 (平成 31 年 4 月 2 日毎日新聞に掲載。 ピンクのところが桜井） 

 

 

 

 

 

 
【桜井たかしプロフィール】 
 

早稲田大卒、一新塾卒。サラリーマン生活の後、教育の仕事に１０年心血を

注ぐ。平成２３年、地方から教育を変えるために立候補。解党までみんなの

党。その後、解党まで維新の党。その後はあえて無所属。現在３期目。 

・消防団部長 ・千葉ユネスコ協会顧問  

・家族構成 妻、未就学児の娘、猫（メス） 
 

 桜井たかし事務所          090-3527-9376✉ efofdino@gmail.com 

〒262-0033 千葉市花見川区幕張本郷２－７－４－１０２   TEL&FAX 043-441-5310 

【最新情報はこちら】 

ホームページ   LINE 

    

 

 

        

平成31年

議員名 期 会派 区 質回 質率 ２定 ３定 ４定 1定 2定 3定 4定 1定 2定 3定 4定 1定 2定 3定 4定 1定

石川弘 1 自 花 6 37.5% 〇 〇 〇 〇 〇 〇

櫻井崇 2 無 花 16 100.0% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

岩井雅夫 2 自 花 8 50.0% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

段木和彦 2 民 花 15 93.8% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

村尾伊佐夫 3 公 花 1 25.0% 監 監 監 監 〇 副 副 副 副 副 副 副 副

盛田眞弓 3 共 花 13 81.3% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

川村博章 4 自 花 14 87.5% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

中村公江 5 共 花 13 81.3% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

川岸俊洋 6 公 花 4 25.0% 〇 〇 〇 〇

三瓶輝枝 6 民 花 14 87.5% 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

花見川区 平成27年 平成28年 平成29年 平成30年

香港の自由を擁護する決議に賛成 

議員ボーナスのアップに反対 

千葉市議会議員の通信簿が発表されました 

学校と地域社会の連携 

YouTube「 」で検索 ! 私の議会での質疑は字幕を貼って公開しています。 


